



Et pourquoi ne pas s'inscrire à l'option LATIN au Lycée VALIN ?

publié le 06/07/2020 - mis à jour le 07/07/2020

Chères familles,

Veillez trouver en pièce jointe un Diaporama réalisé par l'équipe d'enseignants du Lycée VALIN de La Rochelle sur la promotion de l'option Latin au lycée. **Et pourquoi ne pas démarrer l'option à partir de la seconde ?**

C CHATEAU LANG

Document joint

 [Présentation Latin à VALIN](#) (PDF de 1.6 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.